



Embajada del Perú
en el Reino de Suecia

Comunicado No. 13/2013

Página de Facebook de la Embajada del Perú en Suecia

Estimados connacionales:

Tenemos el agrado de comunicarles que esta Embajada ha creado una página de Facebook para iniciar su trabajo en redes sociales y estar más cerca de la comunidad peruana en Escandinavia. Para poder ver nuestra página hacer clic [aquí](#) o buscarla en Facebook con el nombre *Embajada del Perú en Suecia*.

A través de esta página los mantendremos al tanto de noticias sobre la Misión y también temas de interés que involucran a la comunidad peruana en el mundo. Nuestra intención es que este sea un nuevo vínculo con el país, sus autoridades y las instituciones que lo representan. Asimismo, esperamos que sea una oportunidad para que la comunidad peruana en esta región se reconozca y consolide aún más.

Apreciaremos su colaboración para difundir ampliamente esta información a otros compatriotas que no reciban nuestros comunicados vía correo electrónico.

Estocolmo, 5 de marzo de 2013